
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 627V3438A

Prix 240 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite  agence  de  provence  :  investissement,  vendu  loué.  2  pièces  d'environ

43m² climatisé dans le quartier petit juas de cannes avec triple exposition dans une

copropriété au calme. Il se compose d'un vaste séjour avec une cuisine américaine

aménagée, une salle  de douche avec wc, une terrasse d'environ 25m² au calme.

Un garage box et une cave viennent compléter le confort de ce bien. Proches des

commerces et commodités. Les informations sur les risques auxquels ce bien est

exposé  sont  disponibles  sur  le  site  géorisques  :  www.  Georisques.  Gouv.  Fr

contact : ingrid 06 75 15 47 30

Exclusive agence de provence: investment, sold rented. 2 rooms of approximately

43m²  air-conditioned  in  the  petit  juas  district  of  cannes  with  triple  exposure  in  a

quiet condominium. It consists of a large living room with a fitted kitchen, a shower

room with wc, a quiet terrace of around 25m². A garage box and a cellar complete

the comfort of this property. Close to shops and amenities. Information on the risks

to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  géorisks  website:  contact:

ingrid 06 75 15 47 30

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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